



## 学校教育目標

### みらいへの挑戦

～ Go up ～

文責 井上英 12月号



## 2学期を振り返って

本日2学期終業式を迎えました。まずは、全児童生徒が事件や事故に巻き込まれず無事に2学期を終わることができたことを大変うれしく思います。学校生活では、各学年学級、課題等あったようですが、全体的に落ち着いた生活をおくることができたのではないかと感じています。課題や問題点については、担任や学年の職員を中心に課題解決に向け取り組みをしております。今後も保護者のみなさんと連携を図っていきたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願ひします。

2学期スタート時に、今学期最大の目標として「勉強=学ぶ」を掲げ、勉強に全精力を注ぐよう伝えました。そのために、『学校での毎時間の授業を大切にすること』『宿題の確実な提出及び家庭学習の充実』などして、真剣に勉強に取り組むことが大切であることを話しました。さて、児童生徒のみなさんどうでしたか？また、保護者の皆さん、お子さんの家庭学習の取り組みはいかがだったでしょうか？学ぶ姿勢と学び方を今後も学校や家庭で充実させていくことができれば学力はもっと伸びるはずです。冬休みの各自の課題として意識して取り組んでくれることを期待しています。

さて、いよいよ冬休みになります。まずは事件・事故に巻き込まれぬようにしてほしいと思います。そのためには、学校から出されている、『充実した冬休みを過ごすための手引き』や『玄海町生活安全補導協議会より配付された冬休みの生活指針』等を参考に、安全に生活するためにどうすればいいかをご家庭でお子さんとしっかりと確認をしてほしいと思います。

また、毎年のことですが次の①～④についてもしっかりと取り組んでほしいと思います。

- ① 全学年児童生徒は、家族の一員として家の手伝いをしっかりとやること。
- ② 9年生は、受験勉強に精を出すこと。計画的な取り組みと1分1秒無駄にしない心意気で！
- ③ 7、8年生は2学期の復習と部活動加入者は体力・技術力強化とチームワークのさらなる向上。
- ④ 1年生～6年生は、2学期の復習と寒さに負けない体力作り。

短い休みではありますが、お正月など家族で過ごすことのできる行事が一杯です。ぜひ、ご家族で有意義にお過ごしください。そして、子どもたちが、3学期始業式に登校してくれることを願っています。

最後に、保護者の皆様には今年も大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。



## 最後まであきらめずにがんばったよ 前期持久走大会

12月6日（金）前期課程持久走大会がありました。これまで昼休みの終わりの5分間のジョギングタイムや体育の時間に練習を重ねてきました。

この日の距離は、1・2年生（1.0 km）、3・4年生（1.4 km）、5・6年生（1.8 km）

です。途中小雨がぱらついた時間もありま

したが、予定通り全学年実施することができました。

子どもたちは自分の目標に向かって自分のペースで走りぬくことができました。そして、走り終わった子どもたちが、まだ頑張って走っている友だちに拍手や大きな声で応援する姿がとても印象的でした。当日は多くの保護者の皆さんや家族の皆さんに応援していただいたおかげで、子ども達は頑張ることができたよう思います。保護者のみなさん寒い中に応援ありがとうございました。



## 11・12月の部活動



### ☆バレーボール部

- 県新人バレーボール大会 優勝

- 唐津地区ドリームカップ 優勝

### ☆野球部

- 唐津地区1年生大会 パート3位



# まさかど プロレスラー将火怒さん来る！！



12月10日(火)、プロレスラーの将火怒(まさかど)さんを講師にお招きした「いじめ撲滅プロレス道徳授業」を、5年生から8年生を対象に実施しました。

悪役レスラーとして数々のチャンピオンに輝いた将火怒さんは、小学生の時に仲の良かった友人から突然いじめにあい、その後学校にいけなくなるという辛い経験をされました。そこから立ち直ることができたのは、プロレスラーになるという夢があったから、そして自分を支えてくれた母の存在が大きかったということです。この日は、自分の体験を基に、

①一人ぼっちの人に手を差し伸べることができる人が本当に強い人である。

②家族とのコミュニケーションを大事にしよう。

③夢や目標をもって失敗を乗り越えることが成長につながる。

④いじめはされた者、した者、見ていた者みんなが幸せになれないのだ。

と子どもたちにメッセージを送ってくださいました。

子どもたちは、「自分が将火怒さんの立場になってみたらどのような感じがするだろうと涙が出てきそうになりました(5年生)」、「わたしも友だちが助けてくれました。今度は私が助ける方になりたいです。(6年生)」、「夢を作ってはすぐにあきらめていたけど、大きな壁があっても少しずつこわしていきたい(7年生)」、「いじめを見て見ぬふりをするのではなく、気づいたら勇気を出して動ける人になりたい(8年生)」などと、この講話をしっかりと受け止めていました。みらい学園の子どもたちが、いじめについて考えるよい機会となりました。



## 各種作品展入賞結果(パート3) ※( )内は学年

◎県学童美術展 ※それぞれの部門の県入賞者は唐津地区特選です。

【絵画の部】特選 池田愛彩花(1) 坂本響生(5)

準特選 徳永樹理(1) 吉田桜子(4) 山口大河(6) 宮崎優人(6)

【線描の部】準特選 山本藍李(1) 八島琉那(1)

◎唐津地区学童美術展…特選のみ紹介

【絵画の部】特選 小野藍夢(1) 釜坂龍之輔(1) 山口晴輝(1) 中山美咲(4) 谷丸由依(4) 加藤光希(5)

【線描の部】特選 山口朔跳(1) 中山朔玖(1) 峰禎歩(2)

◎第57回佐賀県文学賞 【短歌部門】秀作 中山陽美(8)

◎佐賀県児童文集「きらり」 特選 鶴田詩乃(1) 松尾天馬(6)

◎佐賀県児童生徒理科発表会 県議会議長賞 手塚紅葉(7) 中島彩華(7)

◎わたしたちのくらしと農業作文・図画コンクール【作文】佐賀新聞社社長賞 中山美咲(4)

【図画】NHK佐賀放送局局長賞 松本真穂(3)

◎第20回未来に残そう青い海・海上保安庁図画コンクール 唐津海上保安部長賞 宮園佐和(1)

優秀賞 山口想空(1)

◎中学生の税についての作文 【唐津上場商工会会長賞】 中山智絢(9)



6	月	ノーテレビノーゲームデー	19	日	県下一斎部活動停止	22	水	前期課程CRTテスト(算数)
8	水	第3学期始業式	20	月	前期課程チャレンジ週間(～28日)	24	金	英検
9	木	9年生総合テスト(～10日)	21	火	前期課程研究授業発表会	30	木	佐賀私立後期入試
		読み聞かせ			前期課程CRTテスト(国語)			7・8年生実力テスト(～31日)
16	木	佐賀私立前期入試			新1年生入学説明会 佐賀私立前期等合格発表	31	金	漢検

